
 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL  

Ten. Brig. Roberto Faria Lima 
 

ATA DA 16ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE  
Ten. Brig. Roberto Faria Lima (Biênio 2023/2025) 

 

Local: on line via teams 

Data: 26/02/2025 

Horário: 14:00 

I. PAUTA: 

 Leitura e aprovação da Ata da 15ª Reunião Ordinária, realizada em 28/01/2025. 

 Informes gerais 

 Pautas:  

1. Aprovação da ata de reunião; 
2. Piso da academia ao ar livre - ATUALIZAÇÃO; 
3. Revisão do Regulamento de uso do parque; 
4. Placas de marcação de distâncias das trilhas - ATUALIZAÇÃO; 
5. Espaço para compostagem - ATUALIZAÇÃO; 
6. Gramado do campo - ATUALIZAÇÃO; 
7. Ponto de energia na quadra de Futsal - ATUALIZAÇÃO; 
8. Normas de uso da churrasqueira - ATUALIZAÇÃO; 
9. Segurança do Parque - ATUALIZAÇÃO. 

 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

Informes Gerais: 

O novo gestor do Parque Tenente Brigadeiro Roberto Faria Lima, David, foi apresentado aos 
Conselheiros e participantes da reunião. Foi gestor do parque Jardim Felicidade. 
 
Foi apresentado também Luiz Felipe Chacon,que dará apoio aos gestores dos parques sob 
concessão da Urbia e participará das reuniões do CG 
 
As próximas reuniões acontecerão na última 4feira do mês, às 14h00, on line via teams, sendo 
assim agendadas: 26/03, 30/04, 28/05 e 25/06. 
 

 
1. Aprovação da ata de reunião 
A ata da 15ª Reunião Ordinária foi aprovada por unanimidade. 

 

2. Piso da academia ao ar livre - ATUALIZAÇÃO 
Não há informação da Concessionária Urbia sobre a instalação de piso 
emborrachado na área dos ATIS.  
Assunto retornará na próxima reunião. 

 



 
3. Revisão do Regulamento de uso do parque 

Regulamento de Uso do Parque aprovado pelos presentes. 
 

4. Placas de marcação de distâncias das trilhas – ATUALIZAÇÃO 
Segundo informado pela Concessionária os suportes das placas foram 
confeccionados e serão entregues no parque. 
Assunto retornará na próxima reunião. 
 

5. Espaço para compostagem – ATUALIZAÇÃO 
A área da composteira ainda não foi implantada. 
Assunto retornará na próxima reunião. 
 

6. Gramado do campo - ATUALIZAÇÃO 
Segundo informado pelos representantes da Concessionária ainda não há 
atualização sobre o gramado do campo de futebol. 
Assunto retornará na próxima reunião. 
 

7. Ponto de energia na quadra de Futsal - ATUALIZAÇÃO 
A questão do gramado, assim como do piso emborrachado, cobertura da quadra 
poliesportiva, instalação de pontos de energia na área da yoga e na quadra foram  
oficiados à Concessionária. 
Patrícia informou ainda que caso a Concessionária não atenda a essas demandas do 
CG, poderão entrar na revisão Contratual, caso sejam possíveis essas inserções. 
Assunto retornará na próxima reunião. 
 

8. Normas de uso da churrasqueira - ATUALIZAÇÃO 
A Concessionária está elaborando um regramento para uso da churrasqueira. 
Assunto retornará na próxima reunião. 
 

9. Segurança do Parque - ATUALIZAÇÃO. 
A GCM aparece no parque durante a semana, ficando ausente nos finais de semana. 
Patrícia informou que a SVMA solicitou apoio da GCM nos finais de semana e 
feriados, especialmente nos horários solicitados pela antiga gestora. 
Foram relatados casos de atos obscenos no parque, tentativa de roubo. 
A Concessionária informou que o vigilante faz ronda a cada 1 hora, passando por 
pontos pré determinados, porém há locais em que não há câmera. 
Foi solicitado a alteração das rondas para a cada 40m e disponibilização de câmeras 
em locais mais críticos. 
Assunto retornará na próxima reunião. 

 
Definição da próxima pauta: 
           

1. Aprovação da ata de reunião anterior; 
2. Piso da academia ao ar livre - ATUALIZAÇÃO; 
3. Placas de marcação de distâncias das trilhas - ATUALIZAÇÃO; 
4. Espaço para compostagem - ATUALIZAÇÃO; 
5. Gramado do campo - ATUALIZAÇÃO; 
6. Ponto de energia na quadra de Futsal - ATUALIZAÇÃO; 
7. Normas de uso da churrasqueira - ATUALIZAÇÃO; 
8. Segurança do Parque - ATUALIZAÇÃO. 
9. Assuntos trazidos pelos presentes. 



 
 

Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, a Patrícia encerrou os 
trabalhos da 16ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque Ten. Brig. Roberto Faria 
Lima. 
 
A data da próxima reunião ficou definida para 26/03/2025 às 14:00 via teams. 

 

Estiveram presentes os conselheiros conforme a Lista de Presença, constante como ANEXO 1 

desta Ata. 

 

São Paulo, 26 de fevereiro de 2025. 

 

 

Conferência: 

 

 

________________________ 

Patrícia Niza Maximiuc 

Coordenadora do CG Parque Ten. Brig. Roberto Faria Lima 
 
  


